



Rotary  
District 2790

CHIBA MAKUHARI ROTARY CLUB

# 千葉幕張ロータリークラブ週報

第1587号 2023年10月3日 天候 晴れ 写真 尾形文貴 執筆 原啓介 編集 事務局

## ☆☆ 会長挨拶 ☆☆ 始平堂 玄昌 会長



9月に社会奉仕プロジェクトセミナー、そして10月にロータリー財団セミナーが開催されました。クラブに関係するのは、社会奉仕活動、国際奉仕活動ですが、今年度は、アラバング RC とのサンマルティン孤児院への運動靴の寄贈です。これは当クラブの資金で行われました。

社会奉仕活動や国際奉仕活動に使われる資金は、なるべく地区に要請してプロジェクトを行っています。しかしながら地区の資金を活用するには、2つ以上のプロジェクトはダメ、という縛りがあります。また、毎年同じ受益者、同じ場所といったプロジェクトはダメ、という縛りがあります。今年度の事業として、特別支援学級の予餞会への支援、学習指導の事業、そして AF 展。これを財団の資金を使い行っていきます。次年度の事業については、皆さんと機会を得て、社会奉仕活動、国際奉仕活動をしていこうかご相談をさせていただきます。国際奉仕については、サンマルティン孤児院の系列で乳幼児を預かっている孤児院があり、そこで色々不足しているものがあるという事ですので、当クラブの資金と財団の資金を使い少し大きなものにして何かできないか考えております。社会奉仕については、AF 展ですが次年度は地区の資金は使えませんので、皆さんと考えていきながら、唯一無二のクラブになるためのことをやっていければ、と思います。10月は米山月間です。今年度、魏伯航さんのお世話させて頂いています。ただ、寄付を募ってということではなくて、その寄付がどのように使われているということも皆さんに理解して頂く機会になればと思っています。また10月24日が世界ポリオデーとなっていますが、私たちの活動が世界の中の困っている部分について貢献している事も感じていただければと思います。これからも皆さんと一緒に活動をしていければと思っています。

## ☆ 米山奨学生奨学金授与・近況挨拶 ☆

2023 学年度米山奨学生 魏 伯航さん

先月、皆さんと一緒に日本の文化や野球観戦をして、勉強になり、良い経験になりました。9月末は、海外環境経済政策の学会で発表を行いましたので、残念ながらロータリーの米山研修旅行には行けませんでした。来年は必ず参加したいです。



## ☆ 10月誕生日祝い・誕生日卓話 ☆

行方 孝一郎会員

♪お誕生日おめでとうございます♪



今月で50歳になります。この場にいらることができたというのも非常に運がいいと思います。

運の話で言うと、『科学が突き止めた運のいい人』という本がすごく面白かった。運がいいかどうかというのは、生まれもってというのは関係なく、公平に幸運は降ってくるものであり、その幸運を拾えるタイプなのかそうでないかの違い。運がいい人は、まず思考回数を増やす、チャレンジする回数が多い、そしてチャンスに気づけるかどうか、そしてチャンスに飛びつけるかどうかということ。そして、運は先天的なものではなく、後天的にテクニックで身につけることができると書いてありました。では、運がいい人になるために、3つの方法というのがあります。1つ目は、自分で自分を大事にすること。これは脳を活性化することです。2つ目は自分の運が良いと決め込むこと。3つ目は、他人との共生を目指すということです。良い人間関係を築くことは、運の良い人になりやすいということになりますので、人間関係は大事です。価値や情報を与え合うことで、たくさんのチャンスや幸運を得やすくなります。まさにロータリークラブというのは運が良い人の集まりだと思っています。私も与えるようになれるように、千葉幕張 RC で頑張っていきたいと思っています。

☆ ロータリー財団月間卓話 ☆

『ポリオプラスプログラムについて』  
 国際ロータリー第2790地区ロータリー財団統括委員会  
 ロータリーポリオプラス委員会 永野知英委員長



小児麻痺は非常に感染力が高い伝染病であり、命に関わる事がある大変恐ろしい病気です。感染したら治療法は無いが、ワクチン投与によって予防は可能。日本では1980年を最後に発症は確認されていませんが、ポリオの発症が世界のどこかで起きている限り、感染の危険は世界中の子どもたちに及ぶことになる。現在、発症率99.9%減少しており根絶まであと少しですが、今まで以上に会員への周知、寄付活動が必要な状況となっています。ロータリー財団管理委員会とRI理事会は、ポリオのない世界と認定されるまで、ポリオ根絶は最も重要な目標であり、そうあり続けなければならないと発表しています。世界のロータリアンが約120万人ですので割り算をすると約1人30ドルの寄付を推進しましょうということになっております。ロータリーは何をしている団体ですか。聞かれて答えられない人が多いと思います。その中の一つに、世界中で良いことをしようというロータリー奉仕理念ポリオ根絶プログラム。こちらを一つ利用してみたいはいかがでしょうか。3年前に世界ポリオデーにちなんで、ポリオ根絶活動のPRを日本各地で繰り広げることで複合的な効果があると発表されました。今年度は4年ぶりに開催される30万人以上の人が見込まれる千葉の親子三代祭りに合わせ行いました。暑い中、笑顔を決やさず道路を埋め尽くすほどの赤いTシャツを着たロータリーファミリーの練り歩きは、市民の方にポリオプラスプログラムの周知・認知を効果的にすることができたと思います。

ポリオプラスソサイティプログラムのご案内をさせていただきます。根絶を迎えるまで、多額の基金が必要な状況となっております。このポリオプラスソサイティ PPS プログラムはすでに多く

の国々のロータリー会員が参加しており、毎年100ドルをロータリー財団のポリオプラスプログラムへの寄付をお約束いただける会員にご登録いただき、会員賞とソサイティメンバーのピンバッジを受け取っていただくものです。ご寄付の状況はロータリー財団の寄付実績に反映されます。ポリオプラスプログラムに地区ロータリアンお一人30ドルの寄付をお願いいたします。

**委員会報告**

第25回AF展実行委員会 高橋潤一 委員長  
 10/24 (火) 18時半から植草学園幼稚園で第1回目の実行委員会を開きます。皆様の声をたくさん拝借したいので、ご参加をお願いいたします。

**幹事報告**

萬燈 知永子 幹事

・船橋RCよりご案内

『船橋市内の中学生及びその保護者・先生方にDEIの重要性について考える機会を提供するための講演』

開催日：2023年11月28日(火) 10:45～

場 所：船橋市立飯山満中学校

詳細は事務局まで

《ニコニコBOX》

- ・上半期が過ぎました。そろそろエンジンふかして行きます。 始平堂玄昌
- ・第3グループゴルフコンペお疲れ様でした!! 萬燈知永子
- ・9/11に長男の子どもが生まれました。忘れられない日になるでしょう。 宮本和夫
- ・永野さん 卓話ありがとうございました。原 啓介
- ・第3グループ合同ゴルフ会のシニアの部で優勝しました。 尾形文貴
- ・本日は貴重な例会のお時間を頂き、卓話の練習の機会をありがとうございました。来週から他クラブへ行ってきます。 永野知英
- ・10月は米山月間です。皆様の絶大なご支援、ご協力を宜しく願い申し上げます。

地区米山委員長 富山保昭

- ・誕生日祝いありがとうございました。 行方孝一郎

10/3 合計¥24,000 累計¥336,000

**出席率**

日付	会員数	欠席	出席	出席率
10/3	32	7	25	78.13%
9/19	32	休	会	%(確)



世界に希望を生み出そう

会 長 始平堂玄昌 会長エレクト 永野 知英  
 幹 事 萬燈知永子 次年度 幹事 富山 保昭  
 会報委員長 鈴木 達矢

例会場 TKP 東京ベイ幕張ホール

Tel: 043-296-1112

事務局 〒260-0027 千葉市中央区新田町 12-1 トーン千葉ビル 7F

Tel: 043-245-3206 Fax: 043-245-7525

E-mail :makuhari-rc@niik.jp HP: <http://makuhari-rc.jp>